

1974

Die letzte Generalversammlung wurde am
17.1.1974 statt. Um vor allen aktiven Mitgliedern
für ihr vollbrächiges Ende zu danken.

Wie ein jeder an Hand der vorliegenden
Tagesordnung sehen konnte, folgte ein
reichhaltiges Programm. Unter anderem stand
auf dem Programm Neuwahlen des Vorstandes.
Sie wurde vom niedrigen Engelbert Landwehr
geleitet. Nach heikler Diskussion und langem
Ein und Ander, bildete sich der neue Vorstand.
Er setzt sich zusammen aus dem:

1. Vorsitzender: Bernhard Vagedes
2. Vorsitzender: Herbert Weilage
- Schriftführerin: Hedwig Stein Kamp

Die zu unerstes Bedauern im März erkrankte
und ihr Amt nicht weiter ausführen konnte.

Kassiererin: Rose Walker

Notenwarte: Heinz-Joachim Meiss u. Hermann Weilage
Nachdem die einzelnen Punkte der Tagesordnung
besprochen waren, folgte das Beitrümmern des
Spatschweines. Nach einem kleinen Trubel
folgte dann ein netter Abend.

Am 26. Januar feierte unser Pater Blanke
seinen 75. Geburtstag. Es war daher für
unsere chor eine Selbstverständlichkeit ihn
mit einem Ständchen zu ehren.

Am 17. März war der traditionelle Alten-
kaffee mit Theaterstücken, Liedern und einer
Verlosung. können wir ihn als einen gelungenen

Nachmittag berechnen.

Am Oktersonntag wurde in der hl. Messe gesungen.

Das Cäcilienfest war am 28. April in Wallenhorst.

Unser Chor nahm mit dem Liedern "Kyrie eleison" und einem Potpourri aus "Blume von Hawaii" daran teil.

Am 4. Mai brachten wir Irma Rehme-Westendorf zu ihrem Geburtstag ein Ständchen.

Am 13. Mai hieß es auf zur Einweihung des Waldstadions. Nach einem Fußballspiel zwischen Bass und Tenor, das unentschieden endete, fand ein Elfmeter schießen statt. Der Abend wurde mit einem Lagerfeuer und Bratwurstessen beendet. Zu einem Siegelabend trafen wir uns am 16. Mai bei Böllmann in Stellinghof. Our Böllmann erfreuten wir am 6. Juni zu seinem 80. Geburtstag mit einem Ständchen. Unsere Sangesschwester Angela Stein Kamp ist wegen Heirat aus dem Chor ausgeschieden.

Die Vorstandsmitglieder trafen sich am 6. August.

Die Themen lauteten: Heimatabend in Lage und gemütlicher Abend des Gesangvereins. Am

6. Oktober nahmen wir mit dem Potpourri

"Blume von Hawaii" an dem Heimatabend in Lage teil. Der 14. Oktober brachte erneut die Vorstandsmitglieder zusammen.

Wie alljährlich fand am 9. November der gemütliche Abend des Gesangvereins

Büse bei Rönkhausen statt. Die Gebrüder Klemann sorgten für eine bombige

Stimmung. Am 7. Dezember war der Gesangverein Bieste zum Theaterstück „Land des Lächelns“ im Stadttheater Osnabrück.
Noch einmal trafen sich die Verbandsmitglieder am 9. Dezember. Es wurde der Termin für die heutige Generalversammlung festgelegt, und die Tagesordnung zusammengestellt.

Am 1. Weihnachtstag wurden vom Chor während der Messe feierliche Lieder gesungen.
Wir können das Jahr 1974 wieder als ein erfolgreiches Jahr berechnen.

Schriftführerin:

• Ursula Stein Kamp